

Fecha: 11-07-2025

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Γiρο: Noticia general

Título: Comunidad de jardin infantil quiere recuperar espacio abandonado

Pág.: 3 Cm2: 225,3 VPE: \$309.108

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

rabilidad: No Definida



LUCHA ES LIDERADA POR APODERADOS DE "PEQUEÑOS GENIOS".

Comunidad de jardín infantil quiere recuperar espacio abandonado

Este jueves los apoderados del jardín infantil "Pequeños Genios" de Rodelillo salieron a las calles para demandar mejoras para el establecimiento educativo y por ende, para sus pequeños.

Según explicaron, la comunidad lleva casi una década esperando un "espacio digno". Esto porque en la actualidad "nuestros niños aprenden en condiciones que no son las adecuadas: un lugar reducido, prestado, sin seguridad y que no nos permite recibir a más familias".

¿Una posible solución? Recuperar un espacio que hoy se encuentra abandonado en el sector, puntualmente el exconsultorio San José de Rodelillo, espacio que pertenece al Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA).

"Los apoderados vienen denunciando hace años el tema de la infraestructura, porque hay un patio en el jardín, en la parte de abajo, que se está cayendo, producto de las lluvias; en invierno se les llueve el patio a los niños, por lo que no pueden salir, hemos sufrido robos, entonces es un lugar muy precario", con-textualizó Yasna Ramírez, apoderada de Pequeños Genios, quien detalló que hoy cerca de 30 alumnos son los que asisten al mencionado jardín.

"Mientras sucedía todo esto se dio a conocer el tema de que había un exconsultorio disponible un paradero más arriba; está literalmente abandonado y estamos pensando, a través del SLEP, en la opción de poder obtener este espacio", agregó.

¿DISPOSICIÓN?

En cuanto a las intenciones que podrían existir por parte de los actores claves en esta ecuación, desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP), junto con subrayar que "es fundamental propiciar la pronta reubicación del jardín", explicaron que, en lo más pronto, ante los cambios de dirección en el Servicio de Salud, "se envió, mediante oficio Nº397, de fecha 10 de abril, una nueva solicitud-para habilitar el espacio como jardín infantil-, la que a la fecha permanece sin respuesta".

Pese a lo anterior, "SLEP mantiene en desarrollo una propuesta vigente que espera presentar a las autoridades pertinentes cuando se generen las instancias de conversación, siempre pensando en el beneficio de los y las estudiantes del sector y sus familias".

Desde el SSVSA, en tanto, señalaron que "valoramos el interés manifestado por el SLEP en torno a su posible uso, y estamos abiertos al diálogo para analizar en conjunto alternativas que respondan a las necesidades del territorio".

"Estamos disponibles para reunirnos con los equipos del SLEP y avanzar en una evaluación técnica conjunta que permita determinar la factibilidad de uso, siempre con el foco puesto en el bienestar de la comunidad y el buen uso de los recursos públicos", añadieron. •